

Con esta actividad se pone el broche final a la X Semana de la Salud.

EL AYUNTAMIENTO ORGANIZA ESTE DOMINGO UNA MARCHA SALUDABLE Y SOLIDARIA

Vva. de la Cañada, 10 de abr.2015.- El [Ayuntamiento](#) anima a los vecinos a participar en la Marcha Saludable que tendrá lugar este domingo, 12 de abril. Se trata de una actividad que tiene como objetivos, por un lado, invitar a la diversión además de potenciar las relaciones familiares y sociales y, por otro, fomentar una forma de vida activa y con ello unos estilos de vida saludables.

El recorrido, de aproximadamente unos 10 kilómetros (ida y vuelta), comenzará a las 9:30 horas, en la plaza de España con destino a los hornos de cal y búnker de la Guerra Civil (Quijorna). Las inscripciones se realizarán 15 minutos antes de la salida. Se recomienda a los participantes llevar agua, comida, ropa de abrigo, chubasquero, crema solar y gorra.

En la iniciativa, que pone el broche final a la X Semana de la Salud, colaboran Puleva, Cobra y el Club de Marcha Nórdica villanovense.

Fin solidario

Aquellos participantes que lo deseen podrán aportar un donativo para un proyecto de mejora de la salud dermatológica de la población de la zona de Benga, en Malawi. Esta iniciativa -que lidera la doctora y vecina del municipio Cristina Galván-cuenta con el apoyo del Ayuntamiento. En su difusión colaboran también, como voluntarios, una decena de alumnos del [I.E.S Las Encinas](#) que informarán a los participantes de la marcha acerca de este proyecto. Los estudiantes, de 3º y 4º de E.S.O, participan en el Concurso del Parlamento Europeo "Euroscola", un certamen para centros educativos en el que los concursantes deben realizar una acción solidaria.